


Grazie  a  tutte  le  migliaia  di  partecipanti  che  verranno,  alle  ditte  e  aziende  private  che

sostengono la manifestazione e al Comune di Fermo che del progetto è convinto promotore. 

 

Marco Renzi 


